

学校だより No.9

令和元年6月7日(金) 泉崎村立泉崎中学校





発行責任者 校長 桑原 诱

1 明るく元気なあいさつをしましょう。 2 健康・安全に留意して生活しましょう。 3 「自 他 共 栄」 自分も大切、周りも大切。 4 「一 歩 改 革」 昨日の自分より一歩でも前に進みましょう

中体連県南大会

<u>女子バレー部第2位(県大会出場)</u> 男子バスケ部第3位

県南大会が終了しました。結果は以下のとおりです。入賞は女子バレー部と男子バスケットボール部でしたが、結果に関わらず生徒達は多くのことを学び、成長したことと思います。 応援していただいた保護者・地域の皆様本当にありがとうございました。また、本校がバスケットの会場のため、PTA 厚生体育委員会の皆様には交通整理をしていただき有り難うございました。

【女子バレーボール】第2位 県大会出場

【男子バスケットボール】第3位

【女子バスケットボール】一回戦 棚倉中に惜敗

【野球】二回戦 鮫川中に7-0でコールド勝ち 準々決勝 東北中に惜敗 【女子ソフトテニス】一回戦 鮫川中に勝利 二回戦 西郷一中に惜敗

【サッカー】一回戦 白河二中に惜敗 【男子卓球】決勝リーグ進出ならず 【女子卓球】決勝リーグ進出ならず









県南大会を終えて 男子バスケットボール部長 鈴木くん

僕たち男子バスケ部は「打倒中央中」を目標にして活動してきました。しかしその目標を達成する事ができませんでした。でも今までやってきたことはムダではなかったと思います。僕たち三年生はもう終わりですが、今までやってきたことを活かしてこれから頑張りたいと思います。

県南大会を終えて 女子バレーボール部長 佐藤さん

この2日間を通して、仲間の大切さやチームの団結力をより感じました。そして、今まで負けていた表郷中に勝てて良かったです。 決勝では東北中に負けてしまいましたが、準優勝で県大会に出場できて良かったです。そして、自分たちの目標を達成できるようにしたいです。



教育実習生紹介 今週の月曜日 (3 日) より、教育実習生が来校しています。教科は英語で2年1組に入っています。期間は三週間6月21日(金)まで実習期間となります。

6月3日から3週間、教育実習生としてお世話になります。澤田悠希と申します。担当教科は英語で2年1組をクラス担当させていただきます。底知れない元気を持つ生徒の皆さんに負けないように、私も全力で頑張ります!よろしくお願いいたします。